

TV Jahn Badminton-Hobbyturnier wieder ein voller Erfolg



Mitte Juni fand in der Dreifachhalle in Oelde das 6. Juxturnier der Badminton Hobbygruppe des TV Jahn statt. Die Veranstalter freuten sich über eine Beteiligung von 20 Spielerinnen und Spielern. Das Teilnehmerfeld war wieder international besetzt. Die Spieler kämpften in der Doppeldisziplin um Punkte und natürlich um den sichtbaren Beweis eines gewonnenen Spiels: einen Luftballon am Schläger pro Sieg, ein zum Teil deutliches Handicap. Nach zwei oder mehr gewonnenen Spielen also waren durchaus völlig ungewollte Spielzüge dabei, zur Freude mancher Gegner.

Nach 5. Spielrunden standen als Siegedoppel Stefanie Sklorz und Anish Joy fest, die sich im spannenden Finale erst im 3. Satz knapp ge-

gen Klaus Sklorz und Heinz Saegert geschlagen geben mussten. Den Schlusspunkt dieser erfreulichen Veranstaltung setzte eine großzügig ausgestattete Tombola, die wie immer mit Werbepäsenten von Firmen und Einrichtungen der Stadt Oelde unterstützt wurde.

Die Badminton-Hobbygruppe trifft sich sonntags in der Zeit von 10.30 Uhr bis 14.00 Uhr im Winter in der Edith-Stein-Schule und den Sommer über in der Dreifachhalle am Hallenbad, Oelde. Wer Freude am Badminton-Spiel hat, ist hier herzlich willkommen. Ansprechpartner für die Hobbygruppe ist Reinhard Pöpsel (poepsel@web.de). Homepage der Badmintonabteilung des TV Jahn Oelde: badminton.tvjahn-oelde.de